

La lettre de l'école Gérard Pons

Printemps 2026

M'Lire vient à la rencontre des écoliers

Les 25, 27 et 28 novembre dernier, six auteurs et illustrateurs de livres jeunesse (Pauline Comis, Perrine Boyer, Céline Pibre, Sophie Tiers, Fabrice Léonard et Emilie Vanvolsem) sont venus à la rencontre des écoliers, dans le cadre de la semaine M'Lire proposée par la Médiathèque Lamartine. Ce ne sont pas moins de trente ateliers qui ont permis aux élèves des écoles Jean Bonijol, Gérard Pons, des Terres Bleues, des Solelhons, Del Castillo, Saint-Joseph, Jeanne d'Arc et des Tilleuls d'échanger autour de la thématique : Au jardin !



Goûter de Noël et places de cinéma offerts à tous les écoliers



Les 19 décembre dernier, la ville de Mende a offert un goûter de Noël à l'ensemble des élèves des écoles publiques et privées mendoises ! Cette collation, composée d'un pain d'épice confectionné par la cuisine centrale de l'Hôpital Lozère, d'un père Noël en chocolat et d'une mandarine, a ravi nos jeunes écoliers avant les vacances de fin d'année. Ces derniers se sont également vu offrir une place cinéma pour aller voir un film de Noël au Trianon.

Un nouvel abri à vélos

En janvier dernier, un abri à vélos a été installé par les services techniques de la ville de Mende à l'école Gérard Pons. Implanté à l'entrée de l'établissement, contre le bâtiment scolaire, il peut accueillir une dizaine de deux-roues. Cet aménagement répond à la demande de madame la directrice, désireuse d'offrir un endroit sûr et couvert où ranger les vélos et s'inscrit pleinement dans la politique mise en place par la ville en faveur des mobilités douces.



Garderie : un service sur inscription

À la rentrée 2025, la Ville a remis aux familles un formulaire d'inscription pour le service de garderie périscolaire, proposé gratuitement. Ce document a été élaboré par le service Éducation, les élus municipaux et l'Inspectrice de l'Éducation nationale, puis enrichi grâce aux échanges avec les parents élus et les enseignants lors du premier conseil d'école. Un règlement intérieur, consultable sur le site de la Ville, a ainsi été mis en place afin de préciser le fonctionnement du service. Il a pour objectif d'assurer un accueil serein et sécurisé, respectueux du bien-être de chaque enfant, tout en reconnaissant et en valorisant le travail des ATSEM et des agents municipaux qui s'engagent quotidiennement auprès des enfants.



Cour Oasis : un havre de fraîcheur à l'école



Le projet «cour oasis» est une initiative d'aménagement à l'échelle nationale dont l'objectif est de créer des espaces plus proches de la nature. Développé en Lozère en collaboration avec le département, le Réel 48 et le CAUE de la Lozère, ce programme vise avant tout à améliorer le bien-être des enfants, surtout pendant les périodes de fortes chaleurs. Durant les vacances de février, des travaux seront menés par la Ville à l'école Gérard Pons : des bordures seront installées autour des arbres pour permettre aux écoliers de s'asseoir à l'ombre, des copeaux de bois seront placés autour des arbres et des ardoises extérieures pour dessiner seront posées contre la clôture.

